

MO 18. Wir beten mit dem ELIM Hospizdienst um die Anmeldung von Interessierten an dem neuen „Schulungskurs Sterbebegleitung“, der Ende des Monats beginnt. Die Anfragen für die Begleitung Sterbender nehmen zu, weshalb dringend Ehrenamtliche benötigt werden.

DI 19. In der FeG Sasel laufen die Vorbereitungen auf Hochtouren für eine Kinder-Bibelwoche vom 12. bis 15. März mit Studenten der Theologischen Hochschule Ewersbach.

MI 20. Im Vorfeld des Leitungskongresses 2020 veranstaltet Willow Creek Deutschland eine Impuls-Tour quer durchs Land und macht heute Abend Halt in der CityChurch. Willow-Referent Jörg Ahlbrecht wird einen Impuls zum Thema „Innere Stärke finden“ geben sowie über den Leitungskongress informieren.

DO 21. Der Gemeinderat der FeG Sasel trifft sich am Samstag zu einem Klausurtag in Niendorf, um gemeinsam auf das zu hören, was Gott mit der Gemeinde vorhat. Die Gemeinde hat als Jahresmotto „Aufbrechen“ gewählt, womit insbesondere Menschen in den Blick genommen werden sollen, die Jesus bisher noch nicht kennen – z.B. im Rahmen des Musicals „Life on Stage“ im kommenden November.

FR 22. Der FeGN-Stiftungsrat tagt dieses Wochenende zusammen mit dem Stiftungsvorstand um aktuelle Themen zu bearbeiten. Wir beten um Weisheit bei den Gesprächen.

SA 23. Heute findet der FeGN-Männertag in der FeG Neuallermöhe statt zum Thema „Folgen – Hören, Sehen, Gehen“ mit Pastor a.D. Bernd Meyer.

Parallel dazu veranstaltet die FeG Niendorf ein Frauenfrühstück zum Thema „Jona – Gelassenheit sieht anders aus“. Wir beten jeweils um glaubensstärkende Impulse.

SO 24. Die FeG Norderstedt feiert heute einen JUCA-Familiengottesdienst.

MO 25. Der „Arbeitskreis für Gemeindegründung und -entwicklung in Norddeutschland“ startet heute seine Jahresklausur in Cuxhaven. Wir beten um Ideen, wie die Vision für Gemeindegründung wachgehalten werden kann.

DI 26. Über 60 FeGN-Pastoren, Mitarbeitende sowie Familienangehörige sind in den kommenden drei Tagen zur Mitarbeiterkonferenz auf dem Dünenhof in Cuxhaven mit Präses Ansgar Hörsting als Referenten. Wir beten um eine inhaltsstarke und ermutigende Zeit.

MI 27. Wir beten weiterhin für die Pastorensuche der Gemeinden in Farmsen und Sasel.

DO 28. Derzeit erlebt der Engelbekhof einen starken Mieterwechsel. Wir beten mit ELIM Servicebüroleiter Frank Reineck dafür, dass sich neue Bewohnerinnen und Bewohner schnell heimisch fühlen und integriert werden können.

STIFTUNG FREIE EVANGELISCHE
GEMEINDE IN NORDDEUTSCHLAND
Bondenwald 56, 22459 Hamburg
(040) 55425-291
gemeindebuero@fegn.de
fegn.de



FEBRUAR 2019

Ich bin überzeugt,
dass dieser Zeit Leiden
nicht ins Gewicht fallen
gegenüber der Herrlichkeit,
die an uns offenbart werden soll.

Römer 8,18

FR 1. Der Leitungskreis der FeG Bahrenfeld trifft sich morgen zur Klausur und will Gott um eine neue Vision für die Gemeinde bitten. Am 16. Februar findet zudem eine Mitgliederversammlung statt.

SA 2. Heute haben die Windflüchter-Baptisten in Barth und die FeG Barth einen gemeinsamen Seminartag. Klaus Silber referiert zu den Themen „Standortbestimmung“ und „Missionale Gemeindegründung“.

Die FeG Horn lädt heute zum Brunch. Neben einem leckeren Büffet spricht FeGN-Frauenbeauftragte Doris Krekeler zum Thema „Auf dem Weg zur Gelassenheit: Schluss mit den Lebenslügen.“ Wir beten um gute Gespräche und neue Kontakte.

SO 3. In der FeG Norderstedt startet heute das Einblick-Seminar. Jeweils an fünf Sonntagen nach dem Gottesdienst werden Interessierten Glaubensgrundlagen vermittelt und Gelegenheit gegeben, die Gemeinde kennenzulernen.

Die FeG Hanstedt schließt heute mit einem Familiengottesdienst ihre Lego-Bautage ab.

Ende Juni wird Pastor Georg Preis die FeG Bremervörde verlassen. Heute treffen sich die Mitglieder, um sich Gedanken über die Zukunft der Gemeinde zu machen. Wir beten um einen gesegneten Verlauf des Nachmittags.

MO 4. Seit einigen Monaten trifft sich in den Räumlichkeiten des Patchwork Centers Schwerin eine afrikanische Gemeinde aus dem Stadtteil. Wir beten für diese Gruppe.

DI 5. Mitte Dezember waren die Jugendgruppen aus Farmsen und Ahrensburg im Freizeithaus Hanstedt, es war die letzte Freizeit dort. Wir danken für eine tolle Freizeit und für die langen Jahre segensreichen Wirkens des Hauses.

MI 6. Am kommenden Sonntag feiert die FeG Schwarzenbek ihren 70. Geburtstag. Wir danken Gott für alles, was er in diesen Jahrzehnten gewirkt hat!

DO 7. Der Ältestenkreis der FeG Cuxhaven ist vom 8.-10. Februar auf Klausurtagung. Wir beten um Weisheit die Ausrichtung der Gemeinde zu lenken, nächste Schritte zu sehen und die Gemeinde zu führen, damit sie ihren Auftrag in der Stadt wahrnehmen kann.

FR 8. Die Ältesten und Diakone der FeG Norderstedt treffen sich morgen zu einem Klausurtag um gemeinsam über die Gemeindegearbeit und die Zukunft ins Gespräch zu kommen und für die Gemeinde zu beten.

SA 9. Die FeG Farmsen führt heute ihre Gemeindeversammlung durch. Wir beten um ein gutes Miteinander und gute Entscheidungen!

SO 10. Die Brücke in Ribnitz-Damgarten lädt heute zu ihrem etwas anderen Gottesdienst ein zum Thema „Null Toleranz, oder?“ Wir danken für alles, was Gott in Ribnitz-Damgarten tut und beten um kirchenferne Besucher.

MO 11. In der FeG Hanstedt begann gestern die Themenreihe „Gemeinde gemeinsam unterwegs“. Die Gemeinde will schauen, welche gesellschaftlichen Herausforderungen sie umgeben und was der Glaube dazu zu sagen hat.

DI 12. Am kommenden Donnerstag startet in der FeG Niendorf der erste von zehn Alphakurs-Abenden. Wir beten, dass sich viele Menschen einladen lassen, über den Sinn ihres Lebens nachzudenken.

MI 13. Die FeG Sasel wünscht sich viele Teilnehmende bei ihrem Gemeinde-Kennenlern-Seminar heute und am kommenden Mittwoch.

DO 14. Heute Abend tagen der Arbeitskreis Politik von Gemeinsam für Hamburg sowie die Allianz selbst. Wir beten um gute Gespräche und Impulse für die Arbeit in der Stadt Hamburg.

FR 15. Die FeG Hohenlockstedt richtet heute einen „Landwirtschaftlichen Abend“ für Landwirte aus, einschließlich Andacht vom Pastor.

SA 16. Seit gestern ist der Ältestenkreis der FeG Niendorf auf Klausurwochenende in der Lüneburger Heide. Wir beten um Kraft und Weisheit die anstehende Ältestenwahl gut vorbereiten zu können, gute Gespräche mit den zur Wahl vorgeschlagenen zu führen, aktuelle Leitungsfragen zu beantworten sowie Entwicklungen in der Gemeinde steuern zu können.

SO 17. Heute verabschiedet die FeG Sasel ihr Pastorenehepaar Siegfried und Esther Petry. Wir danken Gott für die Segensspuren, die Petrys hinterlassen und beten um einen guten Start am neuen Dienstoff, der FeG in Wittlich.

Im gleichen Gottesdienst wird Michael Hanelt als neuer FeGN-Finanzvorstand in seinen Dienst eingeführt. Wir beten um viel Segen und Gelingen für seine Arbeit.